

# 常山のよう



「ともに遊び ともに学び ともに育つ」令和7年9月24日

授業参観、並びに学級懇談会等への出席ありがとうございました



9月17日(水)に実施した授業参観並びに学級懇談会等への出席ありがとうございました。

当日は、残暑が厳しく、暑い中での参観となりました。また、1～3年生の保護者の方々には、荘内中学校の運動場を駐車場として利用していただきました。ご協力ありがとうございました。

さらに当日に

は、10月に実施する5年生の海の学習と、6年生の修学旅行の保護者説明会も各学級で行いました。

昨年度の2学期から学級懇談会を開催していますが、保護者の方々とは担任が子どもの様子や成長に向けて、何をどのようにしていくか、協力する内容を確認する機会になればと考えています。懇談を通して、学級や子どもの状況について共通理解できたことと思います。これからも学校と家庭が連携しながら、子どもたちを育むことができると考えています。

今後とも、ご支援、ご協力の程よろしく申し上げます。本当に暑い中、出席いただきありがとうございました。

## 本校の携帯電話番号のお知らせ

学校だより5月号でも本校の携帯電話の番号をお知らせしましたが、2学期には、各学年の校外学習や修学旅行、海の学習を計画しています。活動中に、緊急で保護者の方々に電話連絡をする際には、下記の番号の携帯電話から連絡させていただきますので、対応の程よろしく申し上げます。

なお、この携帯電話は学校からの送信専用ですので、保護者の皆様からの連絡は、これまで通り学校の固定電話へ連絡願います。

荘内小学校携帯電話番号「090-1459-3423」

## 6年生が職業体験フェスタを行いました



9月16日(火)に、6年生が職業体験フェスタを実施しました。この学習は、様々な職に就く人たちのやりがいや専門性に触れ、職業のすばらしさや工夫を学び、6年生が自分のキャリア形成や将来の夢について考える一助とすることです。

当日は、建築業、看護師、トリマー、薬剤師、銀行員、アナウンサー、ジーンズ加工の方々にゲストティーチャーとして来校いただき、各ブースにおいて、それぞれの種

類の職業体験をさせていただきました。

6年生は、本校を卒業し、中学校、高等学校等へ進学し、様々なことを学び、将来、自己実現を図るため、社会に貢献するために、どんな職業を選択するか、決断する時があると思います。今回の体験も参考にしながら、自分の夢や目標を定めて、その実現に向けて、歩んでもらいたいと思います。

来校いただき教えてくださった各業種の皆様、ご協力ありがとうございました。